



Queridas Hermanas:

Hoy, 2 de agosto de 2023, en nuestra comunidad de Antipolo, a las 4:50 horas, Jesús Maestro ha llamado definitivamente a nuestra Hermana

**SOR MA. SCHOLASTICA – FLORENCIA MALATE G.
nacida el 23 de febrero de 1936 en Jaro, Leyte – Filipinas.**

El nacimiento de Florencia completa el núcleo familiar constituido por su papá, el señor Francisco Malate, su mamá la señora Juliana Garrido, dos Hermanos y cuatro Hermanas mayores. El 18 de abril recibe el sacramento del Bautismo, en la Diócesis de Palo (Filipinas).

El 1º de mayo de 1958, a la edad de 22 años, ingresó en la comunidad de las Pías Discípulas en Pasay City. Realizadas las varias etapas de su formación inicial, y después del noviciado, que fué el primero realizado en Filipinas, emitió la Profesión religiosa el 25 de marzo de 1961 y con alegría recibió el nombre de María Escolástica. El 25 de marzo de 1966 en Antipolo, pronunció su sí para toda la vida.

Habiendo hecho la Profesión religiosa, transcurrió un periodo en la comunidad de Antipolo, como asistente de las aspirantes, y desde el 1964 realizó con empeño varias expresiones de la misión: en el servicio sacerdotal, en los Centros de Apostolado Litúrgico, en el taller de bordado, en la recepción, en varios lugares: Antipolo, Makati, Manila, Cebu, Davao, Quenzon City. Desde el 2016, estando en la Enfermería de Antipolo, continúa siendo activa en la confección de pequeños objetos.

Con ocasión del 25º Aniversario de Profesión goza de la realización de su sueño de ir a Italia a visitar los lugares del Fundador Padre Alberione y de nuestras raíces y de experimentar el encuentro con Hermanas de diferentes naciones para elevar juntas el canto de alabanza al Divino Maestro por nuestra vocación de Pías Discípulas.

Cuando se le pidió un testimonio, con ocasión del 60º aniversario de Profesión, escribió:

“Mi deseo, mi sueño, ha sido siempre entrar en un convento y ser religiosa, dedicar toda mi vida para servir a Dios, servir al pueblo, a los Hermanos y a las Hermanas. Ha sido Él, el Señor, quien me ha guiado hacia la Congregación de las Pías Discípulas del Divino Maestro, donde sabía que me encontraría bien.

La Palabra de Dios que me ha acompañado constantemente en mi camino es: “Ven, sígueme, renuncia a tí mismo y toma tu cruz”.

Las palabras que el Beato Alberione ha dirigido a las primeras Pías Discípulas, “Silencio, silencio, silencio”, las he conservado en mi corazón y en mi mente, meditándolas siempre. Las grandes enseñanzas sobre el amor de Dios y su fidelidad, me han ayudado a perseverar cada día, especialmente en los momentos de oscuridad. Es Él quien me da fuerza y valor. Esta es también la fuente de mi alegría: la certeza de que Dios me ama y que me recompensará con la vida eterna, en compañía de la Bienaventurada Virgen María”.

Encomendamos a la misericordia del Señor Jesús a nuestra Hermana Ma. Escolástica, pidiendo su intercesión para la Provincia Filipinas/Taiwan-Hong Kong y para toda la Congregación en el camino puesto en práctica del 10º. Capítulo General, para que también nosotras llevemos el aceite que cura y perfuma, sana las heridas y dona belleza y dignidad.

H. M. Josephi Beato